

LE SAULNOIS : RESSOURCES NATURELLES EXCEPTIONNELLES



Le chêne du roi, vieux de plus de quatre siècles, est un bel exemple de vitalité des chênes pédonculés de la forêt de Bride. Photo RL Le chêne du roi, vieux de plus de quatre siècles, est un bel exemple de vitalité des chênes pédonculés de la forêt de Bride. Photo RL

Dimanche à 17h30 à la salle saint Jean de Château-Salins (ancien cinéma), aura lieu une nouvelle conférence animée par Roger Richard, sous l'égide des « Amis du Saulnois ». Le Pays du sel et de la Seille est un « territoire béni des dieux », dans la mesure où il concentre dans un périmètre réduit une grande diversité de milieux naturels dont certains présentent un intérêt dépassant le niveau régional et national.

Ce sera l'occasion de parler de la nature en général et de décliner ses différents domaines d'étude (géologie, ornithologie, botanique, etc.) au niveau local.

L'étang de Lindre, les prés salés de la vallée de la Seille et les pelouses à orchidées de la côte de Delme sont des sites remarquables mais les marécages, la campagne et les forêts abritent également des espèces non dénuées d'intérêt.

Ces animations (conférences d'hiver et visites guidées de printemps) sont gratuites et ouvertes à tous.

Renseignements : lesamisduaulnois@gmail.com

Publié le 21/01/2011